

令和7年9月 教育委員会定例会会議録

1 開会の日時

令和7年9月4日（木）午前9時30分

2 出席委員

新 倉 聰	教育長
荒 川 由美子	委 員 (教育長職務代理者)
澤 田 真 弓	委 員
川 邊 幹 男	委 員
元 木 誠	委 員

3 出席説明員

副教育長	生 田 研 一
教育総務部総務課長	加 藤 博 昭
教育改革推進担当課長	緒 方 宣 人
教育総務部教育政策課長	飯 田 達 也
教育総務部生涯学習課長	杉 山 賢 行
教育総務部教職員課長	筒 井 宣 裕
教育総務部学校管理課長	大 道 裕 一
学校教育部長	坂 下 史 洋
学校教育部教育指導課長	鈴 木 尚 延
学校教育部支援教育課長	原 口 耕 生
学校教育部保健体育課長	小 田 充 宏
学校教育部学校食育課長	高 橋 宏 奈
学校教育部教育情報担当課長	宮 原 刚 和
中央図書館長	柿 原 美 和
博物館運営課長	北 山 美 和
教育研究所長	杉 戸 美 和

4 傍聴人 0名

5 議題及び議事の大要

- 教育長 開会を宣言
- 教育長 本日の会議録署名人に元木委員を指名した。

- 教育長報告

(新倉教育長)

それでは、8月の定例会から本日までの間の所管事項について報告をさせていただきます。

お手元の教育長報告資料をご参照いただければと思います。

9月1日、2日に9月定例議会本会議が開催されまして、一般質問を受けたところでございます。

教育委員会としては、先月8月15日の定例会終了後、横須賀美術館の視察を行いました。

学校関係の行事としては、8月23日に第38回子どものための音楽会が横須賀市文化会館で開会されました。おととしまで芸術劇場等で開催しておりましたが、昨年から芸術劇場の改修のため文化会館を使用しております。会場内の舞台が劇場と比べ狭いために、参加者255名の児童生徒並びに合唱団の大人の皆さん等が壇上に上がりますと大変ぎゅうぎゅうの状態でしたけれども、それが逆に迫力のある状態だったかと思っております。荒川委員、澤田委員には、ご出席いただきましてありがとうございました。

その他の関係につきましては、記載のとおりでございます。

私からの報告は以上でございます。

(質問なし)

教育長 報告事項を聴取することを宣言

報告事項（1）『行事等の結果について』

ア 市立学校全国・関東大会結果報告について

(保健体育課長)

それでは、保健体育課から、ア 市立学校全国・関東大会出場選手の結果報告

をいたします。

資料1ページ上段をご覧ください。

初めに、(1) 全国大会の結果についてです。

全国大会では、①陸上競技において、男子200メートルで大津中学校3年生の岩野喜一さんが3位入賞、また、女子走り高跳びで神明中学校3年生の武市七美さんが6位入賞を果たしました。

(2) 関東大会です。

①陸上競技において、男子共通200メートルで大津中学校3年生の岩野喜一さんが1位、男子共通400メートルで武山中学校3年生のゼリ来成さんが6位、男子共通走り幅跳びで常葉中学校3年生の里吉遙真さんが3位、女子共通走り高跳びで神明中学校3年生の武市七美さんが3位入賞を果たしました。

資料2ページをご覧ください。

②水泳競技において、男子100メートルバタフライで久里浜中学校3年生の横山太生斗さんが10位、男子4×100フリーリレーで久里浜中学校チームが3位、男子4×100メートルメドレーリレーで、同じく久里浜中学校チームが2位入賞を果たしております。

また、⑤柔道において、男子個人66キログラム級で追浜中学校3年生の坂井湊さんが1位入賞を果たしました。

このほかにも、資料に記載のとおり、ソフトテニス、卓球、3ページに移りましてバレーボールにつきまして、それぞれ各種目において惜しくも入賞は逃したものの、多くの生徒が全国・関東中学校体育大会に出場し、健闘いたしました。

3ページ下段をご覧ください。

2、市立横須賀総合高等学校（運動部）の全国大会出場結果について報告いたします。

(1) 全日制より、①アーチェリーにおいて、男子団体で4位入賞、また(2)定時制より、①陸上競技において、男子走り高跳びで2年次生の佐々木結翔さんが3位入賞をそれぞれ果たしました。

次のページに移りまして、このほか、定時制、柔道、卓球部の生徒がそれぞれ全国大会に出場し、健闘いたしました。

続いて、3、市立横須賀総合高等学校（文化部）の全国大会出場結果について報告いたします。

全日制、ワープロ&検定部から4名の生徒が全国高等学校ワープロ競技大会に出場し、3年次生の本田真士さんが個人入賞を果たすなど健闘いたしました。

以上で報告を終わります。

(荒川委員)

ご報告ありがとうございます。

素晴らしい結果を出し、そして全国や関東大会に生徒が出場するということについて、本当にうれしく思っております。

ただ、今回、沖縄や鹿児島など、全国大会が遠いところだったのですが、全国や関東大会の激励会でいつも教育委員会やスポーツ協会から激励費が出ているのは承知していますが、保護者の方の個人負担というのはどのくらいあるのかというのが少し心配になりますし、状況を教えていただければありがたいと思います。よろしくお願ひいたします。

(保健体育課長)

今回、陸上競技につきましては、全国大会を沖縄県、関東大会を栃木県で開催し、水泳競技につきましては、全国大会を鹿児島県で開催しました。

市立の中学校生徒に対し、激励費の基準に基づきまして往復の交通費、宿泊費、参加料の合計金額を全て実費相当分について支給しているということで支援をしております。

ですので、保護者負担という形でいうと、食事代とかは当然お支払いがあると思うので、その他のほぼ実費については支給している状況でございます。

(荒川委員)

ありがとうございました。それを聞いてとても安心しました。もう一つ、顧問の先生たちの出張費というのも全額支給という形になっているのでしょうか。

(保健体育課長)

引率の顧問の先生方につきましては、県費の交通費支給の基準にのっとりまして、宿泊を伴う金額についても、交通費全体として申請分を後から支給するという形で対応していると聞いております。

(荒川委員)

ありがとうございました。

(新倉教育長)

私からも1点だけ質問です。

2ページのところで、男子柔道が関東大会で1位と書かれていますが、その後、全国大会には出場していませんでした。全国大会と関東大会の位置付けについてはどのようにになっているのでしょうか。関東大会を勝ち抜かないと全国大会

に行けないのでしょうか。それとも、全国大会への出場については先に決まっているのでしょうか。

(保健体育課長)

柔道につきましては、全国大会への出場が決まった後に関東大会に出られる生徒たちの中で関東大会を戦います。今回につきましては、全国の出場者は関東大会には出ていなかつた状況だと伺っています。

(新倉教育長)

ありがとうございます。

もう1点、4ページのワープロ検定部についてですが、本田さんの個人入賞と記載があります。ワープロなどの文化部における個人入賞は何名くらいが選ばれるなど規定があるのでしょうか。

(教育指導課長)

すみません。

大会の要項には表彰規定が設けられていると思うのですが、今そのことについての資料が手元にないもので、改めてご報告させていただきたいと思います。

(理事者報告なし)

(委員質問なし)

○ 教育長 閉会を宣言

6 閉会及び散会の時刻

令和7年9月4日（木） 午前9時41分

横須賀市教育委員会

教育長 新 倉 聰